

富士宮第一中学校



# 矢立

時を守り、場を浄め、礼を正す

校訓 可能性に挑む

学校教育目標

「自信をもって活動する生徒」

令和6年 第5号

## 校舎長寿命化工事始まる



## 2学期始業式

あらためまして、おはようございます。まずは、代表生徒の皆さん、2学期の決意、抱負、ありがとうございました。それぞれの立場で力強く話してくれました。全校生徒の皆さんも自分なりの目標をもって今日の日を迎えていると思います。ぜひ2学期を価値ある毎日にしましょう。

さて、皆さん。どのような夏休みを過ごしましたか？夏休みの間に様々な出来事やニュースがありました。日本人選手の活躍や10代の選手の活躍がめざましかったパリオリンピック。連日の猛暑と熱中症を注意喚起する報道。なかでも8月8日に起きた宮崎県日向灘沖地震の発生に伴い、発令された南海トラフ地震注意情報には、強い危機感を感じた人が多かったのではないのでしょうか。いざという時にどう行動すればよいのか、日頃からのどのような準備をしておけばよいのか、ぜひ身近な防災対策を確認してください。

2学期には矢立祭運動の部・文化の部という大きな行事があります。この全校生徒で行う学校行事を成功させることは、一中の大きな目標の一つです。目標達成のために大切に

して欲しいキーワードがあります。それは「コミュニケーション」です。矢立祭は、一人の力や一部の人たちの力では成功しません。クラスの仲間や学年の仲間、先輩・後輩、先生と生徒など、考えや思いを言葉や行動で伝え合い、繋がり、同じ目標に向かって進むために必要な「コミュニケーション」です。

「コミュニケーション」の頭文字は・・・？ 「C」です。今年度4つめの「C」ですね。

コミュニケーションで繋がりましょう。一中生の思いが一つにつながり大きな輪になることを期待します。

最後になりますが、この夏、熱中症警戒アラートが毎日のように発せられ、小中学生の水難事故や交通事故が多発していました。皆さんの命、健康はこの世で最も大切なものです。先生たちだけでなく、生徒の皆さんも危機管理意識を高くもって生活することを願っています。私の始業式の話とします。2学期もよろしく願います。

令和6年8月26日  
校長 山崎 匡史

## 2学期の抱負 始業式



1年生代表高山直也さん、2年生代表小原由衣さん、3年生代表遠藤由菜さん、生徒会代表島田結愛さんが2学期の抱負を発表してくれました。代表生徒は、それぞれの立場で2学期の「矢立祭（運動の部・文化の部）」の成功に向け、クラス、学年、生徒全員で協力を呼びかけました。

## 教育実習スタート



### 一中卒業の先輩4人の教育実習が始まりました。

保健体育 永原 駿先生  
国語 片岡 理桜奈先生  
家庭科 大橋 智奈津先生  
英語 諏訪部 ひなた先生  
よろしくお願いいたします。

### ◎新任教員の紹介◎

#### 神田 ゆかり 先生

赤坂 友希先生の産育休の代替として、3年部級外に所属し、国語の授業を担当します。よろしくお願いいたします。

### 《校舎長寿命化工事》

表の写真のように、昭和54年から使用している一中の校舎が、8月末から長寿命化工事に入りました。校舎の外周は現在足場で覆われています。校舎の外壁、屋根、窓等が中心の工事となります。

体育館付近に工事事務所があるため校舎周りを通り抜けすることはできません。また、足場を設置する関係上、校舎に面する駐車場は使用できなくなったため、現在教職員の駐車場も不足している状況です。

学校に御来校の際は、ご注意ください。

### ◎主な行事予定◎

9月3日（火）3年生学調テスト  
1・2年生課題テスト  
5日（木）校納金振替日  
12日（木）学校保健委員会  
20日（金）定期テストⅡ  
26日（木）授業参観  
2時間目～4時間目公開  
27日（金）生徒会選挙  
《矢立祭》  
10月25日（金）運動の部  
11月8日（金）文化の部（校内発表）  
文化の部の一中体育館での開催のため、保護者公開を7日（木）で調整中